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Aos 21 dias do mês de setembro do ano de dois mil e dez, às oito horas e trinta minutos, na 

sala de aula do SENAC de Maringá, reuniu-se a equipe que compõe o Fórum de 

Aprendizagem de Maringá e convidados, conforme lista de presença datada de 21/09/2010 

(anexa), para reunião ordinária. 

A reunião foi conduzida pela Srta. Juliana – representante da Alcopar que após a leitura da 

ata, verificou a sua aprovação com correções sugeridas pela Sra. Gisele da Alcopar e pelo Sr. 

Fernando do MTE, sendo aprovada por 20 votos, os demais convidados não se pronunciaram. 

Inicialmente foram tratadas as pendências da ata anterior, sendo: 1) Algumas instituições não 

encaminharam os nomes completos dos titulares e suplentes, conforme segue: 

Ministério Público do Trabalho  

Titular: Neli Andonini 

Suplente: Fábio Aurélio da Silva Alcure 

Ministério do Trabalho 

Titular: Fernando de Syllos Junior 

Suplente: Paulo Sanches Mendes  

Alcopar: 

Titular: Juliana Ferreira Lima Egger 

Suplente: Gisele P. Higino Vareschini 

Fundação Isis Bruder: 

Titular: Tais Seratto Barrizon 

Suplente: Silvana Vieira de Oliveira 

Encontro Fraterno Lins de Vasconcelos 

Titular: Alexandre Chiaramonte Ferreira 

Suplente: Gislaine Cristina da Fonseca. 

Escola Profissionalizante Profª Laura Rebouças de Abreu (Temm) 

Titular: Humberto Exaltação Jesuino 

Suplente: Valéria da Rocha Loures 

Lar Escola da Criança 

Titular: Sonia Inês Minella Ribeiro 

Suplente: 

SENAI 

Titular: Claudio Batista Alves 

Suplente:  Elizandreia Goldoni Schulz 

SENAI CTM 

Titular: Luiz Carlos Guerra 
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Suplente: Lívia de Azevedo Leite 

SESI 

Titular: Fabiana Cristina de Azevedo 

Suplente: Helen Camila dos Santos 

SSET – Saúde e Segurança do Trabalhador 

Titular: Jorge Pedro da Cruz Santos  

Suplente: Debie Andréa Vendrametto Conde 

Conselho Tutelar de Maringá 

Titular: Aracy Adorno Reis 

Suplente: Elis Franchin dos Santos 

SENAC 

Titular: Dalva Zigante Ramos Pires 

Suplente:  

SESC 

Titular: Ivaldinei Montini 

Suplente:  

Sindimetal 

Titular: Rogério Henrique Bisconcin 

Suplente:  

Sinduscon: 

Titular: Valdemar Adorno Junior 

Suplente:  

Centro Social Marista Irmão Bento Tomasoni 

Titular: Glaucia Quisi dos Santos  

Suplente: Thaise Maria Armelin Elias 

Hospital Maringá 

Titular: Haroldo Cesar Ferreira 

Suplente: Giuliane de Giule 

Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Maringá 

Titular: Jairo Jair Tavares 

Suplente: 

Visolux Comunicação Visual 

Titular: Graziela Fernandes Arnold 

Suplente: Gisele Cristina Marques Soares 
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SENAR 

Titular: Salvador José Morales Stefano 

Suplente: 

SENAT 

Titular: Iroaldo Aparecido Beverari 

Suplente: 

Coopcana 

Titular: 

Suplente: 

Cesumar – Centro Universitário de Maringá 

Titular: 

Suplente: 

Faculdades Maringá 

Titular: 

Suplente: 

Ocepar 

Titular: 

Suplente: 

Setcamar 

Titular: 

Suplente: 

Sintrun 

Titular: 

Suplente: 

Transcocamar 

Titular: 

Suplente: 

APAE 

Titular:  

Suplente: 

 

2) Não foi encaminhamento pelo Sr. Alexandre do MPT da ficha de adesão a secretária do 

Fórum, para que ela pudesse enviar aos membros deste Fórum  3) A Escola Profissionalizante 

Professora Laura Rebouças encaminhou a relação de cursos desde 2006 e a relação de alunos 
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de 2010, a entidade Lar Escola da Criança encaminhou o relatório sobre os cursos desde 2003, 

a entidade Lins de Vasconcellos Encontro Fraterno  encaminhou o relatório sobre os cursos 

desde 2009, o SENAI Zona 05 encaminhou o relatório sobre os cursos de 2010, conforme 

anexo, as demais entidades ainda não encaminharam; 4) A Escola Profissionalizante 

Professora Laura Rebouças, o Lar Escola da Criança, Lins de Vasconcellos Encontro 

Fraterno, SENAI CTM encaminharam o relatório com o número do PIS dos aprendizes, 

conforme anexo.  5) Para a criação da logomarca somente o Lar Escola da Criança 

encaminhou as sugestões abaixo, a Sra. Dalva do Senac ficou de providenciar para a próxima 

reunião. 

 

Ficando o quadro da seguinte forma: 
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Senai Zona 

5 
Senai 
CTM Lar Escola 

Escola 
Laura 

Lins de 
Vasconcelos 

PIS  ok Ok ok ok 

Cursos desde 2003   Ok ok ok 

Cursos 2010 Ok  Ok ok ok 

Logomarca   Ok   

 

Após a verificação das pendências: o Sr. Claudio do SENAI fez a apresentação do Conselho 

Temático I, com o tema Idade x Escolaridade na Aprendizagem (anexo), elaborados por: Sr. 

Claudio – SENAI, Sra. Silvana – Fundação Isis Bruder, Sr. Valdemar – Sinduscon, que 

apresentou o panorama sobre a legislação referente ao aprendiz no que tange a idade. Eles 

alegam que as empresas não conseguem cumprir a cota, pois o jovem maior de 18 anos não 

tem interesse no salário de aprendiz, não é atrativo. O Sr. Humberto relatou a importância da 

escolarização e que temos que garantir aos adolescentes e jovens a possibilidade de freqüentar 

a escola, podendo se adaptar ao EJA – Educação de Jovens e Adultos. A Sra. Valéria 

questionou que se o aprendiz reprovar pode continuar no programa? O Sr. Fernando 

respondeu que se o aluno reprovar por falta ele está fora do projeto, mas se reprovar por nota 

não, ele pode continuar normalmente no programa. A Dra. Neli pediu que todos analisassem o 

Art. 227 da CF, pois houveram modificações, é para refletir e trazer contribuições para a 

próxima reunião. Tanto a Dra. Neli como o Sr. Fernando orientaram o SENAI a reduzir sua 

jornada de aprendiz para 30 horas/semanais, pois terão problemas se continuar com 40 

horas/semanais. O Sr. Humberto questionou se o aprendiz pode fazer 6 horas ininterruptas, o 

Sr. Fernando disse que sim, respeitando a lei. O Sr. Claudio relatou que tem problemas com o 

curso de Auxiliar Administrativo. A Dra. Neli compartilhou que terá reunião na próxima 

semana com o representante do Cense – Centro de Sócio Educação e que 63 adolescente terá 

laudo para ir para a aprendizagem, sugeriu que todos analisassem a proposta para discutir na 

próxima reunião, ela irá solicitar a Prefeitura do Município de Maringá um pré-projeto de 

como esta proposta acontecerá. O Sr. Guerra disse se preocupar com o consumo de drogas 

pelos alunos encaminhados pelos órgãos Cense e Pense que “ainda não sabemos lidar 

com esse tipo de problema. A Sra. Valéria também diz não estar preparada para recebê-los. 

A Dra. Neli orientou que as entidades e o  

Sistema "S" devem capacitar seus profissionais para atender os  

adolescentes e jovens cumpridores de medidas sócio-educativas, eis que  

estes tem direito a profissionalização, conforme artigo 227 da  

Constituição Federal. A Sra. Dalva sugeriu que na próxima reunião o representante do Cense 

– Sr. Ricardo faça uma explanação do Projeto aos membros do Fórum de Aprendizagem, 
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ficando assim a secretaria do Fórum responsável por convidar o Sr. Ricardo. A Srta. Fabiana 

– secretária deste Fórum se despede de todos os membros e convidados agradecendo a 

oportunidade e desejando há todos muito sucesso, ela estará de mudança definitiva para 

Curitiba, para tanto, assume como secretário o Sr. Jorge Pedro e suplente o Sr. Sérgio Marega 

que ficou como 3º colocado na ata de eleição deste Fórum. Pelo SESI assume como titular: 

Helen Camila da Silva e suplente: Cleudicéia Margaret Santin. A Escola Profissionalizante 

Professora Laura Rebouças encaminhou a relação de empresas para ser convidada para a 

próxima reunião, conforme anexo. A próxima reunião ocorrerá no dia 19/10/2010 às 8h30’, 

no Ministério Público do Trabalho, a Avenida Centenário, 116, Maringá – PR, fone (44) 

3226-1484, contato Dra. Neli. 

Eu Fabiana Cristina de Azevedo, secretária do Fórum de Aprendizagem de Maringá lavro e 

assino a presente ata juntamente com o presidente e coordenadores presentes. 

 

 

 

Neli Andonini 

Coordenador – MPT 

 

 

Fernando de Syllos Junior 

Coordenador - MTE 

 

 

Silvana Vieira de Oliveira 

Coordenador – Fundação Isis Bruder 

 

 

Juliana Ferreira Lima Egger 

Coordenador - Alcopar 

 

 

Fabiana Cristina de Azevedo 

Secretária 
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